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 Georgsmarienhütte, den 18.04.2024 
 
 

Stadtverwaltung Georgsmarienhütte 
Frau Cordula Happe 
Oeseder Straße 85 
49124 Georgsmarienhütte 
 
 
 
Antrag auf Einführung einer weiteren gesunden Komponente zum Mittagessen 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Happe, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
an der Regenbogenschule nehmen täglich ungefähr 150 Kinder am warmem Mittagessen teil, 
freitags sind es aktuell ungefähr 70 Kinder. Bei der Bestellung des Mittagessens versuchen wir 
eine möglichst abwechslungsreiche, gesunde und für Kinder schmackhafte Ernährung 
sicherzustellen. Die Erfahrung zeigt aber, dass zubereitetes Gemüse weniger stark nachgefragt 
wird. Frisches Obst und Gemüse, wenn es geschnitten ist, wird hingegen sehr gut 
angenommen. 
 
Sehr gerne würden wir demnach zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine weitere gesunde 
Komponente zusätzlich zum bestehenden Menü anbieten. Wir denken hierbei beispielsweise 
an einen ergänzenden Obstsalat, Rohkostplatten mit Dip oder frische Salate.  
 
Der Schulelternrat der Regenbogenschule würde ein solches Zusatzangebot sehr begrüßen, wie 
dieser auf seiner Sitzung am 17.04.2024 einstimmig betont hat. 
 
Mit diesem zusätzlichen Angebot würde die Regenbogenschule auch die Weiterentwicklung 
des Ganztages voranbringen. Mit dem anstehenden Recht auf Ganztagsbetreuung von 8 
Zeitstunden täglich wird die Nachfrage nach Ganztagsplätzen weiter ansteigen. Zusätzlich wird 
die gesunde Ernährung der Kinder einen wichtigen Platz während des Ganztages einnehmen, 
dem wir mit diesem Schritt gerecht werden wollen. 
 
Daher beantrage ich im Namen der Regenbogenschule die Ausweitung der Arbeitszeit der 
Hauswirtschaftskraft im angemessenen Umfang zur Vor- und Nachbereitung einer zusätzlichen 
gesunden und frischen Komponente. Die Belieferung mit frischen Waren würde über die 
wöchentliche Zustellung durch den Großmarkt sichergestellt sein. Entsprechende 
Kühlmöglichkeiten sind für den aktuellen Bedarf vorhanden, müssten jedoch bei weiter 
steigenden Mittagessenteilnehmern aufgestockt werden. 
 
 
 
 



 
Ich bitte um Beratung in den zuständigen Gremien und hoffe auf eine positive Rückmeldung. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stephan Seestern-Pauly 
-Schulleiter- 


